

Newsletter des 1.FCN Roll- und Eissport e.V.



#####

Nachrichten aus dem Vorstand

ROLLERDISCO - eine tolle Veranstaltung!

Einstimmig: nächstes Jahr wieder! Ca. 50 Skaterinnen und Skater kurvten, swingten und rollten über unsere Bahn. Auf ein Neues im nächsten Jahr! Schon einmal vormerken: **09. September 2017!**

BANDENWERBUNG Bitte alle helfen! Potentielle Partner an den Vorstand weitergeben!

Die **FERIENKURSE** unseres Vereins in den Sommerferien im Rahmen der Ferienbetreuung der Stadt Nürnberg wurde wieder von fast 60 Kindern besucht. Einige werden sogar weiter bei uns im Verein skaten!



WEITERHIN GILT:

- (1) Bitte geht sorgsam mit unserer Anlage um, heisst pfleglich mit den sanitären Anlagen und den Umkleiden! Nehmt Euren **Müll**, wenn möglich, wieder mit nach Hause!
- (2) Denkt an unser **Rauchverbot** auf der Anlage! Einige Schilder erinnern Euch ...
- (3) Bitte gebt rechtzeitig **Änderungen** Eurer Kontaktdaten (Name, Adresse, Bankdaten) bekannt an Michael Pech (pech.michael@arcor.de; Tel.: 0177/3455075)

#####

Nachrichten aus den Abteilungen

Bike-Polo



November 2016 - Congratulations to Leon and Tim for ending up at 3rd place - together with Robert (Hamburg), Vincent (Brussels) and Emmet (London) - at the "EHPA Dominion Cup" in Torino (IT)!

And of course biggest congratulations to the "Impossiboy's" (FR) for the well deserved win and "The Dream" (FR) for the 2nd place.

Unfortunately the other three players from Nuremberg – Lisa, Andi and Kevin (with Pedro and Gandi from Munich) – didn't make it to the final round.

++++
++++

Inline-Hockey

Knights schaffen weitere Heimsiege! - [Am Ende ... hier die Tabelle:](#)



[Regionalliga Süd-Ost](#)

	Team	Sp	G	GP	VP	V	+/-	Tore	Punkte
1.	 Ingolstadt Lumberjacks	16	15	0	0	1	+128	200:72	45
2.	 Crocodiles Donaustauf	16	11	1	0	4	+74	193:119	35
3.	 TV Augsburg 2	16	11	0	1	4	+82	174:92	34
4.	 Allgäu Rangers Marktoberdorf	16	8	0	0	8	-17	145:162	24
5.	 Turmfalken Neuubeuern	16	8	0	0	8	+9	121:112	24
6.	 Nürnberg Knights	16	6	0	0	10	-8	103:111	18
7.	 Buffalos Straubing	16	6	0	0	10	-53	112:165	18
8.	 Deggendorf Pflanz 2	16	4	0	0	12	-100	98:198	12
9.	 IHC Atting Wölfe 2	16	2	0	0	14	-115	70:185	6

Eishockey-Saison hat begonnen – **Sieg!**

Starke Knights schlagen die Puckbusters Weiden zu Hause mit 4:0 und holen damit die ersten Punkte in der DNHL 1! Basti Hofmann mit dem lupenreinen Hat-Trick Markus Markthaler mit dem Gamewinner Flo Ebner mit dem Shut-out!

++++
++++

Rollkunstlauf

Schaulaufen - „Zirkus ROLLCALLI“!

Zauberer, Clowns, Jongleure, Seiltänzer... und viele Überraschungen gibts am 9. Dezember um 16.30 Uhr bei unserem Schaulaufen in der Club-Sporthalle am Valznerweiher.

Ihr seid alle herzlich eingeladen. Unsere Läuferinnen üben fleißig und freuen sich über ganz viel Publikum.



Unsere Abteilung ist im zweiten Halbjahr zu unserer eigenen Überraschung erheblich gewachsen. Mit viel Engagement und einer kleinen Trainings-Neustrukturierung konnten wir darauf reagieren. Alle Läuferinnen und Eltern kommen mit großer Begeisterung zu uns. Wir haben heuer auch wieder abseits der Rollschuhbahn einiges mit unseren Kids unternommen. Im Sommer haben wir zusammen Kürkleider genäht:



Im Winter haben wir das Schaulaufen der Regensburger Rollkunst-Kollegen beim ESV 1927 besucht:

Und dran denken: am **9. Dezember** ist unser Weihnachts-Schaulaufen „Circus Rollcalli“. Hier ein Foto von der Generalprobe:



Wir wünschen Euch allen FROHE WEIHNACHTEN.
Die FCN-Rollkunistis.

++++
++++

Speedskating



Neuer Deutscher Rekord!

Leyla Nemati hat am 4. September 2016 zusammen mit ihrem Begleitskater Toni Jahn den Fränkischen Schweiz Marathon in der Zeit von 1:32,17 h bewältigt und damit ihren eigenen Deutschen Rekord in der Startklasse B2 der hochgradig sehbehinderten/ blinden Skater von 2015 um 7 Minuten verbessert. In ihrer Altersklasse AK 40 ohne Berücksichtigung der Behinderung erreichte sie den 3. Platz in der Wertung der Bayerischen Meisterschaft. Herzlichen Glückwunsch und besonderen Dank auch an den Begleitskater Toni!

EINLADUNG

Abschluss - Neujahrskate 2017 ...

Nein, es gibt in diesem Jahr wieder keine Weihnachtsfeier (oder hat jemand eine organisiert? ...) Wir probieren etwas Neues, Euch von Euren Sofa's zu scheuchen ;-) – Lust auf einen Neujahrsskate? Am Samstag, den **21.01.2017 von 18.30-20.30 Uhr** laden wir alle Speedskater/-innen, Speedmäuse und Speedteens, Freizeitskater/-innen und Blinde/Sehbehinderte zu unserem Neujahrsskate in die Mögeldorf Sporthalle ein. Danach gibt es nebenan „Zum Stamos“ die Möglichkeit auf einen gemeinsamen Umtrunk bzw. Essen.

Z-Bau-Training

Am 27.10. fand das erste Training der Blinden und Sehbehinderten im Z-Bau statt. Der Boden war schwer, aber problemlos befahrbar. Insgesamt hat es Spaß gemacht und die Gruppe wird einmal pro Monat das Wintertraining auf Skates in dem Saal des Z-Baus absolvieren. Trainingszeit ist von 18:30 – 20:00 Uhr.

Die nächsten Termine sind am

- 15.12.2016
- 12.01.2017 öffentliches Training für die Rollerdisco im Rahmen des Inclusionsfestivals.
- 14.01.2017 Rollerdisco von 17.00-19.00 Uhr im Z-Bau



Suchen immer noch ... Webmaster für die Speedteam Nürnberg Seite

Wer hat Lust, Zeit und Kreativität unsere Webseite zu betreuen??? selbstverantwortlich mit eigenen Ideen erwünscht, einfach und anwenderfreundlich ... und Facebook und ihr sagt was geht ...

#####

ACHTUNG! Neue Rubrik!
GESCHICHTEN, die das Skaten (in unserem Verein) schreibt ...

Da soll es Menschen in unserem Verein geben, die tatsächlich alle 3-4 Wochen oder sogar in kürzeren Abschnitten, man lese und staune: 4-5 Stunden (!!!!!) Rasen mähen auf unserem Gelände! Wer ist denn so doof?

Heizelmännchen gibt es auch in unserem Verein! Es muss, welche geben! Denn wer kümmert sich um das Klopapier, warmes Wasser, Strom, Materialien, in der immer so aufgeräumten Garage?

... und dann sind da noch diese blöden Regeln auf unserer Rollschuhbahn. Alle sollen immer in die gleiche Richtung fahren, sonst gibt es wohl Unfälle. Hab ich ja noch nie gehört! Ich teste das mal aus, was da passiert und ignoriere die Schreie, die mich von meinem Test abringen sollen, jedes Mal. Denn ich probiere es mehrfach! Schreit mal! Und ich denke, es funktioniert! ... so lange ich die Einzige bleibe.

Das LETZTE

Wir wünschen allen skatevolle Adventstage, eine ruhige Weihnachtszeit und vor allem einen guten Rutsch ins neue Skatejahr 2017!

